

AVIS DE SOCIETES

INDICATEURS D'ACTIVITÉ TRIMESTRIELS

La Société Chimique ALKIMIA

Siège social : 11, rue des Lilas -1082 TUNIS MAHRAJENE -

La société ALKIMIA publie ci-dessous ses indicateurs d'activité relatifs au 2^{ème} trimestre 2020.

	Indicateurs	Unités	2 ^{ème} Trimestre		Cumul du 01.01 au 30.06		Au	
			Année 2020	Année 2019	Année 2020	Année 2019	31/12/2019	
1	Production	t	17 855,000	12 905,000	34 790,000	27 505,000	47 660,000	
2	Ventes	t	15 124,370	10 356,542	26 943,280	22 163,002	52 978,532	
3	Consommations spécifiques par tonne de STPP produite	Acide phosphorique (P ₂ O ₅)	t	0,667	0,655	0,675	0,654	0,658
		Total alcalis	t	0,586	0,578	0,599	0,578	0,580
		Eau Industrielle	m ³	2,599	3,150	2,597	3,129	3,066
		Electricité	kwh	300,659	392,861	304,639	364,252	370,034
		Gaz naturel	th	2 510,276	2 837,980	2 592,206	2 861,226	2 776,560
4	Chiffre d'affaires	A l'export	DT	34 331 678,841	27 347 907,781	62 206 927,634	55 550 026,319	124 948 927,834
		Sur le marché local	DT	4 328 973,914	1 628 414,119	5 286 030,048	3 399 216,115	10 867 433,696
		Total	DT	38 660 652,755	28 976 321,900	67 492 957,682	58 949 242,434	135 816 361,530
5	Endettement	CMT	DT	/	/	17 661 010,305	8 270 383,921	12 661 010,311
		CCT	DT	/	/	384 615,385	741 758,243	1 126 373,610
6	Investissements	DT	1 971 825,534	4 322 091,967	4 882 126,995	4 729 573,335	13 768 481,130	

Faits saillants du premier semestre 2020:

- La production du premier semestre 2020 a atteint 34 790 tonnes de Tripolyphosphate de sodium (STPP ; Na₅P₃O₁₀), accusant une augmentation de 26,48% par rapport à celle du premier semestre 2019. Ce niveau de production reste cependant en deçà de la Capacité nominale de production de l'Usine en raison de la perte d'importants clients après les diverses déclarations de force majeure due aux arrêts forcés des Unités de production par manque d'acide phosphorique.
- Les ventes de STPP ont enregistré une augmentation de plus de 21% par rapport au premier semestre 2019 passant de 22 163 tonnes au 30.06.2019 à 30 408 tonnes au 30.06.2020. Ceci étant, le chiffre d'affaires n'a enregistré qu'une augmentation de 14% en raison de la baisse concomitante des prix de vente du STPP sur le Marché international et du cours du Dollar versus Dinar.

Impact du COVID-19 sur les activités de la Société :

Le COVID-19 a eu un impact négatif sur l'activité de la Société, par baisse de la demande globale du STPP et ralentissement des ventes par rapport aux prévisions. Mais c'est le retard de la mise en route de l'Usine de MAP cristallisé qui a été l'impact le plus important enregistré par la Société. En effet, ce projet, avec un démarrage prévu au mois de Mars 2020, accuse d'ores et déjà quatre mois de retard du fait du confinement sanitaire instauré en Espagne, pays du fournisseur espagnol des équipements principaux de l'Usine. Ledit Fournisseur HPD n'a pas été autorisé à envoyer ses équipes pour superviser le démarrage et réaliser les tests de performance de l'Usine.

Compte tenu des derniers développements de la pandémie, le planning actualisé prévoit ces opérations en deuxième quinzaine du mois d'Août 2020.